
ご意見

会計を待つ時間が長く ていつも困っています。
他院のよう に自動支払機を導入していただきたい。
ぜひ早目の対応をお願いします。

虹の箱「 みなさんの声」 11月利用委員会検討分

回答

会計の待ち時間につきまして、 ご迷惑をおかけいたしました。 深く お詫びいたします。 入
力・ 会計の職員は通常５ ～6名体制で入力しており 、 極力お待たせをしないよう に努力をして
おり ますが、 診療単位が多い曜日の場合、 会計が集中しご迷惑をおかけする状況が発生して
おり ます。
今後、 更に迅速な会計をするためにどのよう な手段があるのか部署で検討いたしており ま
す。
この度は貴重なご意見を頂戴いたしましてあり がと う ございます。

（ ふれあい事務課長　 植田淳子）

謝辞･ねぎらいのお声をいただきました。

入院して健康の有難さが身に沁みました。 先生はじめたく さんの方々にお世話になり ました。
また二人暮らしに戻れた事感謝しています。
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